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名前（任意） 保護者の声

1

　
　近くには海や山があるなど、自然の中で活動できる環境であり、子どもものびのびと
楽しんでいます。また、様々な自然体験活動をされており、ワクワクドキドキの体験・発
見を楽しませてもらっています。
　信頼できる先生方の中で子どもも、大人も安心して通わせてもらっています。

2

　
　恵まれた立地を生かした乗船や水上バイクといった海上体験、畳ヶ浦や茶園での自
然体験、そして園の畑で普段から野菜作りに親しみ、地域の方や高校と連携を図った
イベントの数々、神楽の小道具が常備され、特急瑞風に手が振れる環境。こちらでは
当たり前なのかもしれませんが、市外から転園した者にとってはどれをとっても新鮮
で、貴重な体験をさせてくれる稀有な園だと思っています。
　保護者と園の距離が近いのも特徴で、全園児を全教員と全保護者で見守るような
ファミリー感があるところも素敵です。
　園児が少ないことから園庭でのびのびと好きなだけ体を動かすことができ、こちらの
幼稚園に入って子どもは見違えるほど活発になりました。
　また、運動会や生活発表会では出番が多く見応えたっぷりなところも嬉しいポイントで
す。もっと外部に発信して評価されてしかるべき幼稚園だと思います。

3

　
　浜田幼稚園に通い始めて、子どもも親もドキドキしていましたが、いつも先生が明るく
笑顔で待っていてくださって、すぐ馴染んでいきました。
　遊びの面では、泥遊びや虫や草花にも触れて、たくさんの事に興味を持ちました。一
人で遊びたい日には、たくさん作った工作品を満足そうに持ち帰ってきて、自分が作っ
たところ、先生に手伝ってもらったところを一生懸命教えてくれます。
　お友達との関わりの中でも「ごめんね」や「ありがとう」をしっかりと言えるようになった
り、お友達の良いところを見つけてあげられるようになったり、感性豊かに育ちのびの
びとした環境で、園生活を過ごしているなぁと感じます。
　先生方が一人一人と丁寧に関わってくださり、子どもにとっても親にとっても信頼ので
きる存在であり、感謝いっぱいです。

4

　水上バイク、海遊びや茶摘み等、色々な体験をさせてもらえます。
　子どもに合わせた関わりをしてもらう事ができるので、子どもたちは楽しそうに園に通
え、心配な事があると先生方が親身に相談に乗ってくださるので、安心して園に通わせ
ることが出来ます。

5

　園児数が少ないので、一人一人に先生の目が行き届きます。
　線路が園庭のすぐそばにあるので、間近で電車を見ることもでき、海遊び等浜田の特
色を生かした活動を取り入れてもらっています。

6

　給食について、週一回給食センターから、また週一回おかず給食と以前に比べると
回数が増え、ありがたく思っています。
　幼稚園では教育といった基本の中で、子どもたち一人一人の個性を大切にしていた
だいており感謝しています。好きな遊びの中にも先生方の狙いがあり、充実した毎日を
過ごしています。
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7

　浜田市の文化、四季、味わいをふんだんに感じられる幼稚園です。海が近く夏には歩
いて遊びに行け、そこでしかできない学びや、アクティビティに触れられる唯一無二の
幼稚園だと思います。海が近いからこそ、自然の魅力も脅威も身に染みて学習できる
機会になってると思います。
　園舎の一角には通級教室も設けられているので、就学前の園児や保護者に対する
サポートをスムーズかつスピーディーに受けられるのも浜田幼稚園ならではと思いま
す。
　就学を前提に、先取りした教育や学習が求められる近年の中で、幼児期に最も養い
たい経験や、その時に生まれる本人の感情を一番に大切にしてくれる素敵な幼稚園で
す。

8
　海も神社も近いので、お散歩や園外活動をするには良い環境なのですが、駐車場の
入り口が狭くて車をぶつけたり、ぶつけそうになる人がいます。
　駐車場と園庭の境目のフェンスが狭いです。

9
　一人一人の思いに丁寧に寄り添っていただき、子どもが自己発揮したり、友だちとの
関わりを楽しんだりできる幼稚園です。

10 チョコ

　広い園庭の横を列車が走ったり、自然いっぱいの恵まれた環境の中で、子どもたち
がのびのびと育っていると感じています。また、子どもたちの個性を伸ばしながら、困り
感にも丁寧に寄り添ってくださる先生方ばかりで安心して我が子を通わせることが出来
ています。
　浜田幼稚園の良さや楽しさをたくさんの方に知って頂きたいです。

11 K

　子どもたちが毎日ワクワクして通っています。
　先生方は子どもたち一人一人の思いに寄り添い、子どもの自分らしさを大切にしてい
て、友だちとのコミュニケーションも自然に学んでいける幼稚園です。
　子ども同士がお互いの気持ちを大事にしながら、温かな仲間づくりもできていて素敵
だなぁと感じます。みんなの個性が響き合っていて、心が育っていることを実感します。


